新年のご挨拶

株式会社明るい介護 代表取締役 藤田 学

新年明けましておめでとうございます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く感謝申し上げます。

弊社ホームページでご覧いただいているご利用者様ご家族様、ご関係者の皆様はすでに ご存じと思いますが、令和4年12月末から今年にかけて今もなお新型コロナウイルス感染 (クラスター)及びその対応を実施しております。まずは、利用者様及びご家族様、ご関係 者の皆様に多大なご心配とご迷惑、ご負担をおかけしてますこと深くお詫び申し上げます。 また、このような状況でも皆様から「頑張ってください」等の温かいお言葉を頂き懸命に 感染対策を実施している職員一同は救われております。心より感謝致します。

去年度は弊社の体制及び業務システムの改革、国の施策である従業員の賃上げ等があり、 皆様にはご理解ご協力をいただき進めていくことができました。重ねて御礼申し上げます。 今後も感染対策を継続し、ホームページにて感染状況を都度、皆様へはご報告させていた だきます。

短い年始の挨拶とはなりますが、まずはコロナウイルス感染をいち早く治めて利用者様 の日常生活を取り戻すことに全力を尽くす限りです。

株式会社明るい介護、職員一同一致団結し利用者様の笑顔と平穏な日常を守れるよう 日々精進する所存でございますので、今後とも皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い 申し上げます。

最後になりますが、皆様におかれましても健康に過ごし、今年一年が充実した年になりま すよう心よりお祈り致します。